



SOCIALIZACIÓN DEL SNE CON MIEMBROS DEL CLUB ROTARIO DE TEGUCIGALPA

El subdirector del Sistema Nacional de Emergencias 911 Juan Carlos Degrandez, compartió con los socios del club Rotario de Tegucigalpa, el funcionamiento y operatividad del sistema, así como el uso correcto de la única línea de emergencias 911.

Así mismo también se les enseñó que las llamadas a la línea de emergencias 911 son gratuitas y se pueden realizar desde líneas fijas, celulares, teléfonos de compañías extranjeras conectados por roaming tengan o no saldo para hacer llamadas.

También conocieron la tecnología de punta con la que cuenta el SNE y los grandes avances en seguridad que se ha tenido con ella, de igual manera pudieron observar varios de los casos de éxitos que nuestras cámaras han captado.



INAM CAPACITA PERSONAL DEL SNE-911

El instituto Nacional de la Mujer en convenio con el Sistema Nacional de Emergencia 911, capacitan al personal operativo y de comunicación con el objetivo principal de poder canalizar las denuncias recibidas relacionadas con la violencia en hogares y formar campañas de concientización.

Dicha capacitación fue impartida por el Instituto Nacional de la Mujer, quienes nos brindaron conocimiento en temas como ser: de Violencia Domestica, Violencia Intrafamiliar y la Trata de personas en nuestro país.

El aprendizaje estuvo dirigido por la abogada Alma Cuello representante del INAM quien de manera dinámica instruyo al personal del 911 para dar una mejor respuesta a las denuncias de delito sexual, delito de maltrato y trata de personas.



CLAUSURA DEL PROYETO DE KOICA

Lisandro Rosales Banegas ministro director del Sistema Nacional de Emergencias 911 recibió de manos del Señor presidente de la República Juan Orlando Hernández, un reconocimiento especial en el marco de la campaña "Camino a La Paz", por el aporte en la lucha contra la criminalidad y seguridad del país.

Así mismo recibieron reconocimiento diferentes instituciones encargadas de la seguridad nacional, en el evento el mandatario prometió respaldar a las instituciones comprometidas con la seguridad nacional entre las que se encuentra el SNE 911, así mismo impulsar acciones preventivas y reactivas para la población hondureña.

En el evento las autoridades de FUSINA rindieron su informe sobre los avances en la reducción de los índices de criminalidad en el país, también se rindió homenaje a los caídos en el cumplimiento de su deber en nuestra nación.



COORDINADAS Del 01 Al 31 De Enero Del 2019

ASISTENCIAS
90,098
ASISTENCIAS ATENDIDAS

9,550

ACCIDENTES DE TRÁNSITO

7,054

VIOLENCIA DOMÉSTICA

10,766

EMERGENCIAS MÉDICAS

17,555

DELITOS COMUNES

6,626

INCENDIOS

